

Juventud

## LA CINTA 'TODO VA BIEN' OBTIENE EL PRIMER PREMIO DE LA MUESTRA JOVEN DE CORTOMETRAJES 'MÁLAGACREA' 2023

'Saboteadora' y 'Cementerio de coches' se alzan con el segundo y tercer premio respectivamente

06/10/2023.- El corto de ficción 'Todo va bien' de Adrián Ordóñez ha obtenido el primer premio de la Muestra Joven de Cortometrajes 'MálagaCrea' 2023 que organiza el Área de Juventud. La Caja Blanca acogió ayer la proyección de las obras finalistas y la entrega de premios a la que asistió la concejala delegada de Juventud, Mercedes Martín.

La obra ganadora de esta edición, 'Todo va bien', ha recibido un premio en metálico de 1.400 euros. El segundo premio, dotado con 1.000 euros, ha recaído en el corto 'Saboteadora' de María José Ríos, mientras que 'Cementerio de coches' de Miguel Ángel Olivares ha obtenido el tercer premio dotado con 800 euros. Asimismo, han recibido menciones especiales Miguel Francisco Cáceres por el corto de vídeo-ficción 'Match'; José Ricardo Sánchez por la obra de animación 'Un paso más'; y Sergio Rodríguez por el documental 'Los que nos mantienen vivos'.

El Área de Juventud del Ayuntamiento de Málaga, con el objetivo de impulsar la aparición de nuevos valores en el sector audiovisual y cinematográfico, desarrolla esta Muestra Joven para fomentar proyectos audiovisuales donde destaquen la originalidad, calidad, creatividad, la innovación y la experimentación potenciando nuevos enfoques del guion como pieza que articule la obra.

La edición de este año de la Muestra Joven de Cortometrajes 'MálagaCrea' ha recibido un total de 15 trabajos: diez en la modalidad de ficción, cuatro documentales y una obra de animación. El jurado ha estado compuesto por Pablo Díaz, cineasta y profesor; Delia Márquez, realizadora de la productora Agudezavisual; y el cineasta Enrique Díaz.

Las Muestras Culturales 'MálagaCrea' son un programa de promoción artística para jóvenes creadores, organizado y gestionado por el Área de Juventud del Ayuntamiento de Málaga. El principal objetivo es facilitar los canales de expresión artística y dinamizar la creación joven y emergente de calidad de la ciudad.